

《单词百科:Outpatients是什么意思?Outpatients怎么发音?Outpatients的解释和用法》

英语单词Outpatients是什么意思?Outpatients怎么读?Outpatients怎么发音?简答网为您整理了Outpatients的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Outpatients怎么读

Outpatients的读音:[a t pe nts]

Outpatients的意思

1、n.门诊病人，不住院病人(outpatient的名词复数);

Outpatients的双语例句

1、Close shot A sign reads: The foreign doctor's outpatients.

(特写)一块牌子上面写:“外国专家门诊”。

2、Method The data of 215 outpatients diagnosed as generalized anxiety disorder were investigated.

方法调查我院215例门诊诊断为焦虑症患者的病史。

3、They handled 30-50 outpatients a day, and mainly served the nobles, feudal lords and upper-strata lamas.

每天看30到50人次,主要是为贵族、领主和上层喇嘛服务的。

4、Drugs account for 50 % of total spending by outpatients and 43 % for inpatients.

药品花费占门诊病人全部花费的50%,占住院病人全部花费的43%。

5、Our facility services over 100 outpatients a day.

我们医院每天接待门诊病人达100多人。

6、Objective To investigate the outpatients satisfaction the medical service and its related factors in tertiary hospital.

目的了解三级医院门诊病人对医院门诊医疗服务的满意度及其影响因素。

7、Standardization management is effective way to improve service quality for outpatients.

规范化管理是提高门诊服务质量的有效途径。

8、Objective : To forecast the number of outpatients by moving average rate method.

目的:运用移动平均比率法预测门诊人次。

9、Methods: The experience of nursing for 156 cataract outpatients accepted ultrasonic phaco-emulsification, aspiration artificated lens implanted.

方法 总结 156例白内障病人门诊行超声乳化摘除并人工晶体植入术的护理及做法。

以上是简答网为您整理的Outpatients怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于Outpatients的用法、Outpatients的释义、Outpatients的相关详情请点击:
<https://dict.jiandongshicai.cn/Outpatients>

